



martes 8 de mayo de 2018

La economista antequerana María Eugenia Villalón Aguilera, nueva representante del Ayuntamiento de Antequera en el patronato de la Fundación Bancaria Unicaja

La economista antequerana María Eugenia Villalón Aguilera ha sido designada como nueva representante del Ayuntamiento de Antequera en el patronato de la Fundación Bancaria Unicaja una vez que se recibía, por parte de dicha entidad, solicitud para la incorporación de un nuevo representante de nuestro Ayuntamiento como ciudad en la que residió la antigua Caja de Ahorros de Antequera como entidad fundadora de Unicaja.



Esta incorporación se produce al corresponderle, por turno rotatorio, la incorporación de un representante de nuestra ciudad a dicho patronato. Dicho nombramiento fue ratificado en el Pleno del Ayuntamiento de Antequera desarrollado el pasado mes de marzo con los votos a favor de los grupos municipales del PP, IU y concejala no adscrita, absteniéndose el grupo del PSOE y no disponiéndose ningún voto en contra.

Concejala del Ayuntamiento de Antequera entre los años 1995 y 1999, María Eugenia Villalón Aguilera es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Málaga, desarrollando desde hace 33 años su actividad profesional en Antequera como economista especialista en la rama de empresa y asesoría fiscal, estando integrada en el Registro de Economistas Asesores Fiscales y siendo también especialista como auditor censor jurado de cuentas. Dicha propuesta al Pleno del

Ayuntamiento se realizó en virtud de la consideración de sus cualificaciones y méritos, combinando una dilatada trayectoria profesional y un manifiesto arraigo por su ciudad.

